

**NOMBRE DEL ALUMNO:
JESSICA FERNANDA JUAREZ JUAREZ**

**MATERIA:
PROBLEMÁTICA DE LA FAMILIA Y LA MUJER**

**DOCENTE:
RAMIRO ROBLERO MORALES**

**ACTIVIDAD:
ENSAYO**

**PRESENTA:
LICENCIATURA EN TRABAJO SOCIAL Y GESTIÓN
COMUNITARIA**

**4 CUATRIMESTRE GRUPO "A"
FRONTERA COMALAPA, CHIAPAS; 24 DE
SEPTIEMBRE DE 2020.**

VIOLENCIA INTRAFAMILIAR

La violencia intrafamiliar en estas épocas está muy de moda, han ocurrido muchos casos en donde existe la violencia intrafamiliar, y que a base de eso han fracasado muchos matrimonios o muchos hogares, normalmente la violencia lo ocasiona el hombre muchas veces un hombre se siente inferior a una mujer cuando en realidad las cosas no son así ambos valemos lo mismo, el maltrato familiar ocurre dentro de la familia ya sea con los hijos, la pareja, o los ancianos de la casa. El maltrato como anteriormente lo vimos hay tres tipos de violencia las cuales son los siguientes:

- El maltrato infantil.
- Violencia de pareja o violencia doméstica.
- Violencia contra los adultos mayores.

El maltrato o violencia infantil se produce cuando los afectados son los niños, adolescentes o jovencitos mayores de 18 años, el maltrato en niños son causados por los padres cuando los maltratan muchas veces los padres explotan a sus hijos se ha visto donde los padres son agresivos con sus hijos donde les pegan sin motivos o causas, también en algunos casos los padres los obligan a trabajar para que los niños o los jóvenes les lleven dinero o comida.

En otros casos los padres los golpean o les hablan con vocabularios muy feos como por ejemplo (tontos, mentos, no sirves para nada, ojala y no existieras, etc) eso también es maltrato infantil en donde los infantes se sienten despreciados o se sienten menos y llegan a lo que se llama vicio, muchas veces los padres no miden su vocabulario y ofenden a los hijos de esa manera muy con palabras muy ofensivas o también les pegan o golpean muy bruscamente.

LA VIOLENCIA CONTRA LOS ADULTOS MAYORES.

En este caso en el maltrato contra los adultos mayores es de parte de ambas parejas tanto como del hombre como de la mujer, cuando la pareja maltrata a los abuelos es cuando a lo mejor lo les dan comida los maltratan les dicen de cosas , en algunos casos existe este tipo de casos donde la mama de alguna de la pareja se va a vivir en la pareja y uno de ellos no está de acuerdo es en donde empieza la violencia hacia los adultos mayores de edad, cuando una de la pareja no está de acuerdo que valla a vivir con ellos la mama, papa de la pareja esta expuesto a un maltrato porque de allí empiezan las malas atenciones, maltratos físicos, psicológicos donde algunas veces la pareja le llega a pegar a los abuelitos.

LA VIOLENCIA DE PARJA O VIOLENCIA DOMESTICA.

Es aquella donde la pareja no tiene buena relación donde más que nada el hombre maltrata a la mujer donde empiezan las discusiones, malas palabra, violencia sexual, o psicológica, una mujer está más expuesta al maltrato ya sea con golpes, palabras obscenas, violencia sexual.

Cuando una pareja no viven bien normalmente hay más maltrato y eso lleva a que los hijos también les hagan maltrato a causa de las discusiones de sus padres , cuando una mujer deja que el hombre la maltrate con el simple hecho de que la maltrate con palabras le está dando vuelo a que después le peguen.

En muchas ocasiones la violencia viene desde el noviazgo y allí se va formulando a que cuando la pareja se casen o se junten empiecen más la violencia muchas veces los hombre les prohíben salir con amistades, les impiden el tipo de vestuario, salir

a distraerse hasta les piden que dejen sus trabajo y que se dediquen a la casa a cuidar de ellos como si fueran niños.

Hoy en dia se han visto muchos casos donde se llega al feminicidio donde los hombres llegan a matar a su pareja por causa de los celos, golpes porque llegan a un extremo donde no se pueden controlar y llegan a matar, hoy en día existen muchos tipos de ayuda para la mujer donde podemos denunciar o pedir ayuda para salir de ese problema en donde viven pero muchas mujeres no tienen la valentía pedir ayuda y por esa causa llegan a morir por miedo a que les hagan algo llegan a la muerte